Deportes

FÚTBOL AMERICANO • Mediterranean Bowl

Paliza a los Linces con final para los Lions

Los 'leones' que se jugarán el título ante Murcia el 15 de mayo

Redacción / GRANADA

Los Granada Lions accedieron ayer a la final de la primera edición de la Mediterranean Bowl al vapulear a su gran rival de siempre, los Sevilla Linces, que terminan la fase regular últimos de la clasificación (21-0).

Fue un encuentro fácil para los de la ciudad de la Alhambra, que casi sin despeinarse y sin llegar a realizar un juego fluido, sobre todo en ataque, no dieron opciones a su devaluado oponente.

El primer cuarto finalizó con 7-0 a favor de los Lions gracias a un touchdown anotado por el magrebí Lenny. El jugador del equipo granadino aprovechó un pase largo del quarterback Gorry cerca de la zona de anotación para subir los primeros puntos al marcador. La transformación del extra point corrió a cargo del pateador Álvaro Gómez.

En el segundo acto, la relajación en ataque de los locales evitó un mayor castigo a los Linces. El equipo, gracias a la buena labor de un Aarón Iglesias que ganaba muchas yardas, se perdía, sin embargo, en pérdidas de balón y faltas cerca de la end zone visitante.



Un jugador sevillano placa a otro de los Granada Lions ayer.

El tercer cuarto fue el mejor de Granada (14-0), con dos touchdown mas anotación. El primero corrió a cargo de Diego de la Torre a la carrera, y el segundo, de la misma forma, del crack de ayer, Aarón Iglesias. Las anotaciones volvieron a ser obra del

kicker Álvaro Gómez.

Los Granada Lions finalizan segundos la temporada regular de la Mediterranean Bowl y jugarán la final de la competición el próximo día 15 de mayo ante los Murcia Cobras, que por quedar primeros de esta fase disputarán la misma como anfitrio**TENIS DE MESA**

El debut de Rodríguez, lo mejor para el CajaGranada

Derrota ahorrista ante el Caja de Burgos en el último desplazamiento de la temporada

Redacción / GRANADA

El CajaGranada selló su última salida de la temporada en Superdivisión con una clara derrota ante el Caja de Burgos (3-0). La mejor noticia para el club ahorrista fue el debut del infantil Israel Rodríguez, que con 15 años jugó su primer partido oficial con el equipo profesional.

Empezó la batalla Julio Reyes, que se midió al chino Jiang Hai Yang y que no dio opciones (3-0, con los parciales 11-6, 11-7 y 11-6). Entró Rafael Taboada para el segundo choque ante el eslovaco Karol Hasel (3-1). Este se llevó los dos primeros sets por 11-6, pero Taboada acortó distancias al ganar el tercero 10-12. Forzó el ahorrista la máquina del centroeuropeo, que ganó el cuarto por un ajustado 13-11. Con el partido casi listo debutó Israel Rodríguez. El infantil dio más de lo que se esperaba de él y llegó a empatar el partido a uno ante el sub-23 Jorge Ausín. La superioridad física fue el recurso del local para ganar, ya que en calidad ambos rivalizaron.

VOLEIBOL • FEV

El Universidad acaba el curso con otro quinto set

Universidad Granada 3

Adeva

UNIV. GRANADA: Andrés Portero, Javi Melguizo, Juan Moya, Rubén Melguizo, Dani López y Pepe Pasantos -seis inicial-. También jugaron: Víctor Salas (líbero), David Medina, Antonio Díaz, Fran Cuadrado y Sergio Calvache.

ADEVA: Barceló, Leal, Martínez, Lorenzo, Garví y Ortiz -seis inicial-. También jugaron: Rodríguez (líbero) v Tomás.

Árbitros: Ramírez y Romero (andaluces). Amonestaron al local Juan Moya y al visitante Lorenzo

Parciales: 25-27 (25'), 25-22 (27'), 21-25 (25'), 25-16 (22') y 15-13 (15').

Incidencias: Unas 100 personas acudieron al Pabellón de Fuentenueva.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada no cambió el guión que ha mantenido durante casi toda la temporada, y recurrió al set de desempate para ganar su último partido ante el Adeva (3-2).

Los granadinos fueron a remolque todo el duelo hasta el cuarto set, en el que los valencianos se fueron abajo físicamente. El 'Uni' empató y forzó el quinto parcial, en el que siempre llevaron la iniciativa. Fue la décimotercera vez que los granadinos llegaban a esa fase del partido esta temporada en los que suman once vic-

BALONCESTO • Liga EBA

El Salmerón se despide de local... en Granada

Los accitanos reciben al Morón en el Pabellón Veleta al no estar operativo el José Manuel Ruiz

Ramón Ubric / GUADIX

Los aficionados accitanos no podrán despedirse del Grupo Salmerón Guadix en la temporada más

aciaga de su historia. El Pabellón José Manuel Ruiz no se encuentra disponible en Domingo de Ramos, por lo que los de Miguel Ángel Zapata afrontarán su duelo ante Etiquetas Macho-Morón en el Pabellón Veleta de la capital granadina (18:00 horas).

El duelo, de trámite para los accitanos y con mucho interés para el Morón que se juega el play off de ascenso al estar en tercera posición, estará dirigido por la pareja arbitral Fernández Alfaro y González

Los accitanos han estado disputando durante toda la semana y hasta ayer sábado, el Campeonato de Andalucía junior en Linares. Finalmente, han quedado en tercera posición tras caer en semifinales ante Cajasol y vencer en el tercer y

cuarto puesto a El Palo. Lo importante es que los júnior del CB Granada han conseguido su clasificación para el Campeonato de España que tendrá lugar en Galicia del 16 al 23 de mayo, donde se enfrentan los 32 mejores equipos de toda España. "La valoración del torneo es muy buena por ese acceso al Nacional y el viernes se perdió ante Cajasol por su mayor potencial físico y por el arbitraje que no fue muy ecuánime. Los niños han respondido bien y quedar terceros de Andalucía siempre es un mérito también", asegura Miguel Ángel Zapata, técnico del Salmerón.

El míster dispone de todos sus efectivos pero cansados. A esto se le suma que intentará dar los menos minutos posibles a los bases Carlos Alcaraz y Pablo Fernández que el lunes se incorporan a la concentración de la Selección Española júnior, con la intención de que lleguen sin problemas físicos.

idealista.com

más de 5 millones usan idealista.com para buscar casa

FÚTBOL SALA • Primera Nacional A

Sin oxígeno a falta de veinte segundos

Al Oxipharma le empatan un partido controlado que ganaba 1-4

Bujalance C. Manzano 5
Oxipharma T. Rober 5

BUJALANCE C. MANZANO: Esteban, Javi Sánchez, Juan Carlos, Núñez y Catiti -cinco inicial-. También jugaron: Pakito, Antoñito, Sánchez, Quique y Cristian.

OXIPHARMA T. ROBER: Pedro, Rafi, Pablo, Rafita y Toni Novo -cinco inicial-. También jugaron: Wence, Juanje, Manolo, Gonzalo, Nono y Franco.

Árbitros: Sánchez y Serrano (malagueños). Expulsaron por doble amarilla al local Pakito (34'). Amonestaron a los locales Juan Carlos, Antoñito, Núñez y Cristian; y a los visitantes Wence y Rafita.

Goles: 1-0 (3') Núñez. 1-1 (7') Juanje. 1-2 (9') Juanje. 1-3 (25') Toni Novo. 1-4 (25') Toni Novo. 2-4 (33') Quique. 3-4 (33') Javi Sánchez. 3-5 (37') Rafi. 4-5 (38') Núñez, de penalti. 5-5 (40') Sánchez.

R. Castillo / GRANADA

El Oxipharma Transportes Rober de Granada dejó escapar la ocasión de dejar sentenciado de forma virtual el campeonato de Liga en Primera Nacional A al empatar con el Bujalance, uno de los 'gallitos' de la categoría (5-5).

El empate es más sangrante aún después de las circunstancias acaecidas durante los cuarenta minutos. El líder demostró el por qué de su posición en la tabla mandando sobre el equipo cordobés. Juanje, en dos ocasiones, deshizo la ventaja inicial de los locales antes del descanso.

El Oxipharma tiró de repertorio y pareció sentenciar el choque en dos zarpazos de Toni Novo en el minuto 25'. Los chicos de Ramón Tirado estiraban el marcador hasta un 1-4 que tenía todos los visos de ser definitivo. El conjunto local



El Oxipharma mantiene siete puntos de ventaja como líder. Lucía RIVAS/ARCHIVO

apretó las tuercas y estableció portero-jugador en la cancha para ajustar el tanteador. La prueba le salió bien al técnico local, que vio cómo los suyos se acercaban hasta el 3-4

Respiró el Oxipharma a falta de tres minutos con un tanto de Rafi que estiraba la brecha visitante a dos goles. Un penalti con algo de moviola propició Núñez pusiera al Bujalance a un tanto. Quedaba poco más de un minuto y los visitantes se atrincheraron para defender su triunfo, pero una jugada, de combinaciones rápidas y con portero-jugador, permitió crear una superioridad en los locales que Sánchez transformó en el empate a veinte segundos del final.

El Aceites Massutti desciende a Tercera

Aceites Massutti

Nazareno

vedo v Casilla

3

Ω Q

ACEITES MASSUTTI: Óscar, Chechu, Andrés, Felipe y Edu -cinco inicial-. También jugaron: José, Rober, Fran y Álvaro. NAZARENO: Aníbal, Dani, Nene, Aarón y Miguel -cinco inicial-. También jugaron: Wallace, Cléber, Álex, Antonio, Chipi, Ace-

Árbitro: De Dios Pulido y García Fernández (jienenses). Expulsaron por doble amarilla al visitante Cléber (36'). Amonestaron a los locales Fran, Rober y Chechu; y al visitante Aarón.

Goles: 0-1 (1') Miguel. 1-1 (15') Fran. 1-2 (18') Aarón. 1-3 (22') Antonio. 1-4 (23') Nene. 1-5 (25') Aarón. 1-6 (25') Aarón. 2-6 (28') Andrés. 2-7 (35') Chipi. 2-8 (37') Nene. 3-8 (28') Andrés.

Redacción / GRANADA

El Aceites Massutti Algarinejo descendió ayer a la Nacional B, la futura Tercera División, después de caer ante un Nazareno superior (3-8).

Si todo le podía salir mal a los granadinos, así les sucedió. La primera parte vio a un Massutti que plantaba cara a un conjunto llamado a luchar por entrar en la Copa del Rey. Pero la lesión de Edu a la vuelta de vestuarios, y la bisoñez de los jugadores del banquillo –hasta cinco juveniles entraron en el partido–, dejaron el partido franco para los de Dos Hermanas.

El 1-3 obra de Antonio al poco de empezar la segunda parte destrozó la moral de los de Kike García, que se dieron por vencidos con demasiada antelación. La clase de Aarón y Cléber hicieron el resto ante un equipo local al que la sombra del atroz descenso planteado por los organizadores de la Liga, les ha acabado engullendo.

La plaza de Copa del Rey sigue siendo motrileña

Donegan's Alcalá Mercomotril

4

DONEGAN'S: Beltrán, Miguel, Sergio, De la Fuente y David -cinco inicial-. También jugaron: Julio, Alberto, Verdugo, Rubén y

MERCOMOTRIL: Antonio, Francis, Nico, Roberto y Billete -cinco inicial-. También jugaron: Óscar, Chencho, Héctor, Nacho, Domingo y Alfredo.

Árbitros: Hernández Salvador y Santos Hidalgo (extremeños). Amonestaron al local Beltrán.

Goles: 1-0 (10') Sergio. **1-1** (15') Billete. **2-1** (25') David. **3-1** (28') Verdugo. **3-2** (30') Nico. **3-3** (35') Héctor. **4-3** (38') Miguel. **4-4** (39') Nacho.

Incidencias: Jugado en el Pabellón Plácido Fernández Viagas ante 100 personas.

Redacción / GRANADA

Agónico empate del Mercomotril Mutrayil en Alcalá de Guadaira (4-4). Los hombres de Ramón Balboa logran, de esta manera, mantener la tercera plaza que da derecho a jugar la próxima Copa del Rey.

El conjunto sevillano planteó un partido inteligante, sin arriesgar y usando la contra. El balón fue de control motrileño que, sin embargo, caía en los contragolpes locales. La primera mitad no tuvo apenas ocasiones, algo que sucedió en la segunda, cuando el partido se rompió. El Donegan's se adelantó por 3-1 pero los granadinos igualaron.

Los segundos finales fueron de infarto. Los alcalaínos marcaron el 4-3 en un tiro escorado que sorprendió a Antonio. No fue hasta falta de trece segundos para el final cuando Nacho, siendo portero-jugador, encontró un resquicio por la banda para encarar al meta local y batirlo.

División de Plata femenina

La superioridad del 'Uni' se rompe ante el orgullo sevillano

Universidad Granada 3

Universidad Sevilla 3

UNIV. GRANADA: Isa, Lau, Estefa, Poca y Jota -cinco inicial-. También jugaron: Ore, Paqui y Brigi.

UNIV. SEVILLA: Carmen, María del Mar, Paloma, Elisa y Nieves -cinco inicial-. También jugaron: Sonia, Adriana, Lucía y Berta. **Árbitros:** Jiménez y Ruiz (andaluces). Amo-

nestaron a las visitantes Paloma y Elisa. **Goles: 1-0** (1') Lau. **2-0** (21') Lau. **3-0** (24') Paqui. **3-1** (25') María del Mar. **3-2** (32') Elisa. **3-3** (39') Elisa.

Incidencias: Encuentro jugado en el Pabellón Universitario de Fuentenueva ante escaso medio centenar de espectadores.

G. H. / GRANADA

El Universidad de Granada perdió dos puntos a 30 segundos del final en el encuentro que ayer les enfrentó a su homólogo de Sevilla, uno de los candidatos al ascenso de categoría y actual subcampeón de España Universitario, hito logrado el pasado viernes (3-3).

La enorme calidad de las sevillanas se topó de bruces con la mayor experiencia y confianza de las dirigidas por Armando Pérez, que noquearon su oponente a base de



La portera visitante Carmen se anticipa a la llegada de una granadina.

toque, contragolpe y defensa. El Universidad de Granada fue superior en la primera parte, y se adelantó muy pronto, en el primer minuto, con un robo de Lau bien finalizado por esta.

En cansancio hizo mella en el Universidad de Sevilla, a merced de las locales siempre. Lau, en una jugada similar al primero, firmó el 2-0 y Paqui, en combinación con esta, el cómodo 3-0. La casta de rival salió a relucir, y el Universidad dio un paso atrás confiado. María del Mar redujo distancias en un fallo defensivo local, el mismo que se produjo en el 3-2. Los nervios se apoderaron de las granadinas mientras que las sevillanas bregaron para igualar un partido que parecía imposible. En uno de esos arreones, un tirazo de Elisa a segundos del término estableció las